
北市內湖區內湖國民小學學生家長會 
98 學年度第二次常務委員會會議紀錄 

 
時間：98.12.04(五)19:15~21:15 

地點：本校家長會辦公室 

主席：葉寶月會長 

會議記錄：劉秀敏秘書 

 

應到人數：9人         實到人數：8人        請假: 1 人 

出席人員：杜玉玲、祝永建、李柏毅、戴修身、陳秋萍代、吳麗誼、何岳韋 

附件：會議程序、財務報表、第一次常務會議紀錄 

 

一. 會務報告－ 

主席報告： 

1. 本 期 至 今 募 款 金 額 達 NTD674,457.- ， 校 慶 時 舉 辦 義 賣 收 入

NTD13,936.-，預算缺口尚有 NTD120,887.-。 

2.  家長會會刊已於校慶前印製並發放完畢，該項費用 NTD39,000.-使用預

算 NTD20,000.-以及會刊不足費用找三位願意支持者贊助，為廣告收入

NTD19,000.-。下期會訊希望增加副會長、常委分享文章。 

3. 教育局來函應本校家長要求家長會的公文格式統一化，並於 99 學年度對

於組織章程、罷免法及財務處理辦法增列部分條例，增列部分葉會長已

修改完畢，只剩下修改日期。 

戴修身：委託書經常發生爭議，建議取消。無法參加會議者即表示放棄

行使期權利。 

決議：a. 組織章程相關法案，於 99 學年度代表大會時提出增列。 

b. 開會通知格式依照本次樣式。 

c. 開會議程於家長會代表大會、委員會時作為附件，人數較少的

常委會議不需一人一份。 

d.  全數 8人舉手通過。 

4. 11/24 本校廁所已經通過環保局檢驗。掃廁所費用 NTD14,500.-頒發四、

五、六年級掃廁所前三名的獎金共 NTD7,000.-總共$21500。 

會 長 ： 提供臨近學校對廁所處理方式，大部份有請學校低收入家長或

專人幫忙，甚至檢查成果不錯時，當月家長會額外再給獎金 

$2000 以資獎勵。 

戴修身：獎金支領應造冊於朝會時頒發並由導師簽收，公告週知。獎金

用途不宜納入班費，應該直接獎勵學生。 

 

5. 本校因為用電超出規定，可能因為暑假期間施工及辦公室冷氣用電過量



導致，被處以罰鍰五萬元，學校仍會查明原因。為了節能減碳，全校晚

間 6:00 電腦一律關機，請教師一律到專用電腦室使用；若班級蒸便當數

量不足 15 人，則併班由同樓層統一蒸飯，由總務處規劃。若有家長產生

疑慮時，請各位宣導此項措施。 

6. 捐款三仟元(含)以上者，已於 12/3(四)頒發感謝狀以表謝意。 

7. 至於定期存款，大家商議因利率太低，再不考慮。 

二. 隊務報告－ 

吳麗誼：歲末聯歡定於 1/12（二）中午。餐廳會戡中尚未定案。 

何岳韋：先統計人數，確定餐廳。本人認養一桌。 

會長：預算$38, 000 已支付$3600 志工隊隊圓大會手冊，其他就上學期的歲

末聯誼兩萬元及下學期春季旅遊費用，若不足，可動用志工專款帳戶

補助。 

決議：今年邀請人員除了 8位常委外，增加至委員，每人繳交費用$500，歡

迎認養桌次。柏毅常委認養一桌。 

三、臨時動議－ 

何岳韋：1. 導護志工經常性缺人，應該積極招募並與校方尋求協助解決問

題。 

2. 校園警示標誌似乎沒有發揮效能，超車及闖紅燈事件層出不窮。 

3. 66 巷口的導護應該會同校方會勘，學生上下課路線，是否移至 

長虹建案前方較為安全。 

會長 ：校園警示標誌已與議員、學校多方人士共同會勘，內湖路的警示標

誌在垃圾場及停車場入口處；後面則在北側門的左邊大樹下，之前

發生三年級學童被撞，駕駛員車速太快沒見到。 

陳秋萍：放學時常在校門前有轎車停靠，警衛無法發揮功能，即使出面勸離，

常會發生與家長爭吵事件。校方應向學生家長宣導。 

杜玉玲：放學回家路線圍出校門口即右轉的通行證這學期沒有發放，造成學

校右方住戶的學童回家不便。請校方說明改善。 

何岳韋：三年五班及王增兆老師的後續處理狀況應該持續表示關切。 

會  長：會持續關切進度。 

戴修身：1.幼稚園與資源回收間的圍牆，實屬設計不良之作。造成無障礙通

道無法使用、學童諸多不便。請校方改善。 

        2. 現行的量溫政策，是否會因 814 而可降低人力？ 

會  長：將來磚牆會拆除，另設一拉門，雨天時，供同樓層學童方便至資源

回收場及垃圾場。 

 

                                                          

四、確認下次常務開會時間： 0 1/8/99；  

委員會議暫定： 01/15/99 



五、散會 


